



Antwort zur Anfrage Nr. 0585/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend
Parkplatz Kindertagesstätte Aubachstraße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nach Rücksprache mit dem Jugendamt ist eine Nutzung des Parkplatzes der Kindertagesstätte in der Aubachstraße am Wochenende nicht möglich. Der Dienstbeginn ist täglich um 7 Uhr und erfahrungsgemäß ist der Parkplatz am Montag früh noch nicht wieder für die Mitarbeiter frei. Darüber hinaus gibt es an Samstagen verschiedene Veranstaltungen im Kindergarten, wie z. B. Sommerfest, Vorlesetag, Übernachtung der Vorschulkinder, an denen der Parkplatz für die Mitarbeiter benötigt wird.

Mainz,

Gez.: Katrin Eder
Beigeordnete